#



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CDCA: Une journee consacree a l'autonomie des personnes agees et des personnes en situation de handicap

12 octobre 2018

Ce vendredi 12 octobre s'est tenu la 4^e Assemblée plénière du Conseil Départemental de la Citoyenneté et de l'Autonomie (CDCA) à l'Hôtel du Département sous la présidence de Martine Finiels.

Principal outil de coordination des actions en matière d'autonomie, cette Assemblée rassemble l'ensemble des partenaires institutionnels et associatifs qui œuvrent dans le domaine de l'autonomie en Ardèche.

Cette quatrième assemblée a permis de présenter les travaux en cours au niveau départemental en matière d'accompagnement des EHPAD (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), ainsi que du secteur de l'aide. Elle a également permis de présenter les rapports d'activité de la MDPH (Maison départementale des personnes handicapées) et de la Conférence des financeurs, deux des principaux outils d'accompagnement des personnes âgées et en situation de handicap en Ardèche.

En tant que chef de file des solidarités, Martine Finiels a rappelé l'importance de cette instance pour le Conseil départemental. Elle permet de réunir l'ensemble des acteurs garantissant ainsi une vision transversale et coordonnée des projets en cours dans le département. Elle a également tenu à remercier tous ceux qui ont répondu présents et se sont mobilisés pour cette journée consacrée à l'autonomie en Ardèche.

Contact : Sandrine Barberino / Isabelle Seren / Corine Fontanarava / 04 75 66 71 46 - com@ardeche.fr



Hôtel du Département - Quartier La Chaumette BP 737 - 07007 Privas cedex - tél : 04 75 66 77 07 fax : 04 75 66 77 77 - contact@ardeche.fr